
 

 

 

 VERBALE N. 197  della seduta del 15 ottobre 2019           Approvato in data ___/___/______ 

 

 

ORDINE DEL GIORNO:  n. 157 del 26/09/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA  09,00 

 

 

CONSIGLIERI  PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Bertolino             Francesco 

 

presente 09,00 10,35     

Mattaliano           Cesare 

 

presente 09,00 10,35     

Caputo                Valentina Assente ------- -------     

Chinnici              Valentina 

 

presente 09,00 10,35     

Lo Monaco          Rosalia 

 

Presente 9,10 10,35     

 

VERBALE 

 

 Il Presidente Francesco Bertolino, assistito nei lavori dalla segreteria Marilena Manduci, 

dopo aver constatato il quorum legale, dichiara aperta la seduta.  

 

I lavori si avviano con il punto posto all’O.d.g. riguardante l’approvazione dei verbali delle sedute 

precedenti. 

Il Presidente, dopo aver disposto la lettura del verbale n. 195  relativo alla seduta del 

giorno 11 ottobre c.a., lo pone in votazione. Il suddetto atto viene  approvato all’unanimità 

dei presenti 

 

Oggi la Commissione, su iniziativa della Cons.ra Rosalia Lo Monaco, incontra le dott.sse 

Buccheri Sabina e Mollica Daniela dell’Ufficio Sport, entrambe si occupano della gestione 

del sito “Portale dello Sport”. 
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Il Presidente dopo aver ringraziato le ospiti, da parola alla  Consigliera Lo Monaco, la 

quale tiene a precisare che l’obiettivo di questo confronto è quello di rendere il sito 

maggiormente interattivo sia dal punto di vista di informazioni, sia per  quanto riguarda la 

registrazione dell’utente. 

Durante l’ accurata e dettagliata esposizione in ordine alle procedure, le signore mettono 

in luce le difficoltà che quotidianamente si trovano a fronteggiare con la SISPI, soprattutto 

per ciò che riguarda le autorizzazioni alla pubblicazione di immagini o altro. 

Durante il dibattito, la Cons.ra Valentina Chinnici, suggerisce di inserire, nell’elencazione 

degli Impianti Sportivi, anche tutte quelle aree, che grazie alla riqualificazione del 

territorio, sono state trasformate in impianti sportivi, nonostante, per l’utilizzo, non possa 

essere utilizzato il tariffario.  

La Consigliera fa notare inoltre che sul “Portale dello Sport”, manca la parte che riguarda i 

bandi/avvisi (europei/nazionali), afferenti all’adeguamento, riqualificazione o 

valorizzazione di Impianti Sportivi o Palestre Scolastiche. 

L’incontro si conclude, al fine di puntualizzare e perfezionare altri aspetti della gestione 

del sito, con il proposito di riaggiornare il dibattito a data da stabilire. 

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 10,35 

 

           La Segretaria                                    Il   Presidente 

     _____________________              _____________________ 


